
ESTADO DA BAHIA

cÂMARA MUNTctPAL DE ALAGotNHAS

REQUERIMENTO Ne. 037 llg.

Senhor Presidente,

O Vereador que este subscreve, na forma que preceitua o Regimento

lnterno desta casa, depois de ouvido este Egrégio Plenário requer de V.

Exa. que seja realizada uma Audiência Pública com o objetivo de discutir a

Alimentação Escolar em nosso município, mais especificamente em

relação a obrigatoriedade na utilização de 30% (trinta por cento) dos

recursos destinados pelo FNDE, através do PNAE, na aquisição de gêneros

alimentícios diretamente da agricultura familiar, em conformidade com a

Lei Federal n' 11.947 /09.

ssões, em 11 de setembro de 2019.

cisco Thor de Ni
Vereador autor.
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ESTADO DA BAH!A

cÂunnn MUNTcTPAL DE ALAGoTNHAS

JUSTIFICATIVA AO REqUERIMENTO Ne O37lLg.

Sabemos da importância que o Programa Nacional de Alimentação Escolar

PNAE tem para o desenvolvimento da educação no Brasil e sua

determinante função nos resultados obtidos nas comunidades mais

carentes do nosso país, já que, muitas vezes, essa refeição e das poucas ou

até mesmo única, em alguns casos.

Esse é um tema que devemos debater cada vez mais e de forma
aprofundada, já que isso impacta, diretamente, nos resultados obtidos
pelos estudantes, já que influencia na capacidade de aprendizagem dos
conteúdos com maior eficácia, contribuindo, assim, no processo de
inclusão dos nosso jovens e das nossas crianças no desenvolvimento do
país, apesar dos números pouco animadores que possuímos, oficialmente.

Mas, na presente propositura, buscamos tratar especialmente dos
gêneros fornecidos pela agricultura familiar em nosso município e seus
impactos na vida dos produtores rurais de nossa terra, que tem, segundo
informações de alguns agricultores, havido distorções na aquisição dos
itens, o que nos preocupa.

Assim sendo e na tentativa de entender e acompanhar o processo da
alimentação escolar em nosso município - especificamente no atinente
aos 30%o fornecido pela agricultura familiar - por ora, utilizamos deste
expediente para envolvermos a sociedade e os diretamente interessados
no tema, dando transparência a mais essa política pública tão importante
para o desenvolvimento do nosso país.

L de setembro de 2019.a das Sessô

autor.


